

APOLO

Por sesiones desde las 3. A las 7 y 9 numeradas. Un formidable estreno. Exclusiva Cabrera. Presenta la fantástica película:

LA VIDA FUTURA

Una producción espectacular. Inolvidable, asombrosa, emocionante. del productor ALEXANDER KORDA

Próximamente: LOS MAJOS DE CADIZ por Imperio Argentina. SERENATA ESPAÑOLA por Juanita Reina.

ATENCION

El próximo día 3 de diciembre Gran acontecimiento. Presentación en escena de la máxima estrella de la canción y el cine

ESTRELLITA CASTRO

Con su espectáculo MULTICOLOR 1947. Reserve sus localidades

Cine Astoria

JADU

Hoy desde las 3. y la sesión de las 7 numerada.

Ulargui Films presenta MEXICANA con

Constance Moore, Tito Guizar y Leo Carrillo.

Director: Alfred Santell.

Un verdadero alarde donde hallará lo que desean todos. Hermosísimas canciones y caricajadas a más no poder.

Próximamente:

LA VIDA FUTURA

Teatro Andaluz

Instalado en La Huerta, Cervantes, 8. (Loza cubierto)

Hoy presenta un formidable programa de Variedades en sesiones de las 6, 8 y 11.

Silla numerada... 300 pesetas General... 150 Niños y soldados... 100

Anúnciese en EL FARO

diario de la mañana

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Sociedad Anónima CASTILLEJOS

AVISO

Se hace público, por el presente aviso, que los precios de nuestros ladrillos, en Fábrica de Castillejos, quedan aumentados en un quince por ciento.

Por consiguiente, nuestra anterior tarifa debe considerarse modificada como sigue:

Table with 2 columns: CLASE Y DIMENSIONES and PRECIO NETO EN FABRICA DE CASTILLEJOS. Lists various brick sizes and their prices.

Castillejos 28 de Noviembre de 1947. El Director-Gerente. Firmado: Enrique Delgado

V. B.

El Presidente del Consejo de Administración. Firmado: Jacob A. Benasayag

-Vida Religiosa-

SANTORAL DEL DIA

30 de noviembre, Domingo I de Adviento.—Santos Andrés, apóstol; Maura, Justina, vírgenes; Cástulo, Euprepes, mártires; Troyano, obispo; Constancio, Zósimo, confesores. Rito semidoble de primera clase. Ornamentos morados.

SOLEMNE NOVENARIO

Esta tarde, a las siete y treinta, dará comienzo en la iglesia de San Francisco (Padres Agustinos), el solemne novenario que la asociación de Hijas de María, dedica a la Inmaculada Concepción.

Durante los días del novenario, se celebrará la Santa Misa a las nueve y los sermones del mismo, han sido encomendados al Reverendo Padre Martir Brana Arrese, Agustino Recoleta.

MUJERES DE ACCION CATOLICA

Mañana lunes, primero de diciembre, se celebrará el día de retiro de las Mujeres de Acción Católica. Los actos tendrán lugar a las diez y cuarto de la mañana y cuatro y treinta de la tarde, en la capilla del convento de las Religiosas Adartrices.

HOMBRES DE ACCION CATOLICA

La Rama de Hombres de Acción Católica, tendrá mañana lunes, a las ocho de la noche, su reunión de estudios y apostolado en su domicilio social, calle Millán Astray núm. 3, a la que deben asistir todos los socios activos y pueden hacerlo todos aquellos caballeros que lo deseen.

EN HONOR DE SANTA BARBARA

Organizados por la Asociación de Señoras de Santa Bárbara de los Artilleros, se celebrarán en la Iglesia de Nuestra Señora de África, los cultos que siguen, en honor de su gloriosa titular: Durante los días 1, 2 y 3 de diciembre, triduo, a las siete de la tarde; el día 3, a las nueve, Misa de Comunión general; el día 4, fiesta principal, a las 11 horas, solemne función religiosa y el día 5, a las 11, Misa de requiem en sufragio de los artilleros caídos y fallecidos.

Estos cultos reactivarán, como es costumbre todos los años, gran esplendor.

LA BULA DE LA SANTA

A las 9 y 15, de hoy, primer domingo de Adviento, tendrá lugar el solemne acto de la publicación de la Bula de la Santa Cruzada. Con tal motivo en la Santa Iglesia Catedral, se celebrará solemne función religiosa en la que ocupará la cátedra sagrada el muy ilustre señor canónigo de la misma doctor don Eugenio Gómez Almaraz.

lebrará solemne función religiosa en la que ocupará la cátedra sagrada el muy ilustre señor canónigo de la misma doctor don Eugenio Gómez Almaraz.

Al mismo están invitadas todas las cofradías y asociaciones religiosas.

SANTORAL PARA MAÑANA

1 de diciembre, lunes.—Santos Nahum, profeta, Prócuro, Evasio, obispos; Diodoro, presbítero, Mariano, diácono, Lucio, Rogato, Casiano, Cándida; Angano, mártires; Eloy, obispo; Natalia; Bb. Edmundo Campión y compañeros mártires. S. J. Rito Doble de segunda clase. Ornamentos rojos. (San Andrés).

Ayer llegó de Madrid el ilustrísimo señor Alcalde, don José Rojas Feigenspán

Le acompañaba su secretario particular, señor Lanuza Cano

En el vapor correo de ayer, procedente de Madrid, vía Algeciras, llegó a nuestra ciudad el Ilmo. señor alcalde, don José Rojas Feigenspán, quien marchó a la capital con motivo de asistir a las sesiones de las Cortes Españolas, en su cargo de Procurador.

Acompañaba al señor Rojas, el secretario particular, don Enrique Lanuza Cano, quien ha disfrutado en Madrid de unos días de vacaciones.

En el muelle fueron saludados por el señor alcalde accidental, don Cristóbal Moya-Angeler y Lago; tenientes de alcalde señores Quero y Jiménez Acebrón; secretario oficial, señor Meca y Romero, jefe de la Guardia Municipal; secretario accidental, jefe de Policía de Fronteras; director del Colegio de los Agustinos, representaciones de la Prensa y otras personas.

Igualmente, los viajeros fueron saludados por sus respectivas señoras y marisimos hijos.

El señor Rojas se muestra satisfechísimo de su estancia en Madrid.

Damos a los ilustres viajeros nuestra más cordial bienvenida.

Ayuntamiento de Ceuta

COMISION CUARTA AVISO

Se pone en conocimiento de los señores ganaderos y tabaleros de esta ciudad, que a partir del próximo mes de diciembre, las reses de ganado de cerdo se sacrificarán los lunes y viernes de cada semana con un máximo de treinta reses por cada matanza, para el abastecimiento de la población; advirtiéndose a los tabaleros la obligación que tienen de presentar en la Administración del Matadero Municipal los sábados y miércoles de cada semana y horas de 8 a 10 de la mañana, una declaración en la que conste el número de cerdos que pretenden sacrificar. Finalizado el plazo, la Administración comunicará a los interesados las reses que se le autorizan para el sacrificio con inquiriendo en vigor la exigencia de peso en cantidad mínima de 85 kilogramos en vivo por cada res.

Ceuta 28 de noviembre de 1947.

El alcalde accidental, Cristóbal Moya-Angeler.

Todas clases de trabajos tipográficos en la IMPRENTA FARO

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Con esta fecha he tenido a bien imponer el arresto de OCHO DIAS a los llamados DANIEL FERNANDEZ DIARQUES y JOSE MONTISERY, por pasar a esta Plaza indocumentados y burlando la vigilancia fronteriza.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 29 de noviembre de 1947.

EL DELEGADO

Franco del Valle, Marín.

S. E. el delegado del Gobierno, recibió las visitas siguientes:

Don Enrique Ostalé, presidente del Colegio de Médicos Local, con una comisión; don Francisco Hidalgo Redondo; don Joaquín Antuña Moreno, inspector jefe del Servicio de Puertos y Fronteras; don José Felu Cardenas, teniente coronel de Intendencia; don Ramón Lladó Pitalúa, agente de enlace de la Delegación de Economía; doña Ana Cabala Jiménez, don Ernesto Weill Seguido.

Montepío de Previsión Social de los Trabajadores de la Construcción y Obras Públicas

Teniendo conocimiento de que algunos Empresarios, especialmente los que se dedican a la construcción de pequeñas obras o reparaciones en edificios ya construidos, no inscriben a sus obreros en este Montepío, dejando de pagar las cuotas que les corresponden, con evidente perjuicio para los productores, se les previene de la responsabilidad en que incurrirán y se les avisa de que deben ponerse al corriente en los pagos antes del día DIEZ del próximo mes de Diciembre, con lo que evitarán el que se les apliquen las sanciones a que haya lugar.

También se les recuerda la obligación que tienen de exponer en los centros de trabajo los justificantes de pago, para el debido conocimiento de sus obreros.

Ceuta a 28 de noviembre de 1947.

POR LA JUNTA RECTORA.

EL PRESIDENTE.

Firmado: Tomás Vidal e Iranzo

ANTIDOLOROSO IDEAL PARA LA MUJER

Casferonal

Dr. Peidro-Miró

GARGANTA-NARIZ-OIDO

Médico especialista de los Hospitales de la Santa Cruz y San Pablo de Barcelona

Ex-jefe de los servicios de Laringología

Consulta: Lunes, miércoles y viernes de 7 a 9 y horas correspondientes.

Cóncul Morphi, 12 2.º 1.º Teléfono 844. TELUAN.

Doctor CANO TORRES

ESPECIALISTA EN PIEL, SIFILIS Y VENEREO

Diatermia (onda corta) y lámpara de cuarzo.

CONSULTA DE 4 A 8

Falange Española 63.

Teléfono 547

Laboratorio de Análisis

GENERAL YAGUE, 5

TELEFONO 736

CARTELERA de CERVANTES

HOY domingo 30 Desde las TRES

Por no haberse recibido la película "LA PRIMERA DAMA" que teníamos anunciada para hoy será estrenada la estupendísima película, la más graciosa salida de los Estudios Hollywoodenses.

William DENNIS, Grace BRADLEY, Mae BAER



Una superproducción MAL ROACH

¡Jamás ha reído como lo hará viendo esta película! ¡Absurdo tras absurdo! ¡Truco tras truco! ¡Incidencia tras incidencia! Hacen que usted no deje de reír desde el principio al fin.

INMEDIATAMENTE después será estrenada la película Universal LA PRIMERA DAMA con Ginger Roger y Navid Niven.

Subdelegación de Hacienda

Intervención.—Clases Pasivas. Se pone en conocimiento de los perceptores de Clases Pasivas, que habiendo desaparecido las causas que motivaron el horario de pago, serán nuevamente de 4 a 6 de la tarde todos los días.

El Subdelegado de Hacienda.

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

Teléfono 7-9-9

Montepío de Previsión Social de los Trabajadores de la Construcción y Obras Públicas

Se recuerda a todos los trabajadores de la Construcción, el derecho que tienen de exigir de los Sres. Empresarios, que expongan en los centros de trabajo los justificantes correspondientes al pago de cuotas a este Montepío.

Todo productor en ejercicio que no esté inscrito en el Montepío, porque el empresario no abone las cuotas, es que no habrá hecho uso de sus derechos y no se les atenderá por prohibirlo los Estatutos.

Las prestaciones establecidas de momento son:
Pero debido a inclemencias del tiempo: La mitad del sueldo base.

Premio a la Vejez: 24 mensualidades de sueldo o salario.
Auxilio por Defunción: 12 mensualidades y un 10 por ciento más por cada hijo.

De la importancia que tiene para todo trabajador les dará idea las cantidades pagadas:

Francisco Valdeón Ortiz, PREMIO A LA VEJEZ, Pts. 11.160.00

Andrés Gutiérrez Rodríguez, fallecido por enfermedad dejando viuda y dos hijos menores, AUXILIO POR DEFUNCIÓN PAGADO A LA SRA. VIUDA, Pesetas 5.599'00.

Nóminas pagadas por inclemencias del tiempo desde Febrero del presente año, pesetas 5.221'58.

Auxilios inmediatos de Defunción pagados, Pts. 7.500'00.
Cuota a 28 de noviembre de 1947.

POR LA JUNTA RECTORA. EL PRESIDENTE.

Firmado: Tomás Vidal e Iranzo

MILAGROS EN CASTELLÓN?

Se comenta la aparición de la Virgen a una niña y se anuncia un prodigio para el día primero

De toda la región acuden gentes para presenciar el sensacional acontecimiento. - La Iglesia guarda absoluta reserva sobre estos hechos

Tarragona, 29.— Millares de personas de todas las clases sociales, de esta provincia, comentan las supuestas apariciones de la Virgen a la niña de 10 años Ranguel Roca, natural de Fuente de la Higuera, en la provincia de Castellón. Las apariciones, según la niña, tienen lugar en las cuevas de Vinroma, en cuyo lugar se aparece la Virgen Santísima en las tres advocaciones de Inmaculada, del Carmen y del Rosario.

Aparte del prodigio de los milagros realizados en dos personas tullidas, que recobraron el movimiento, el anuncio más extraordinario es que el próximo lunes, día 1 de diciembre, a mediodía, se oscurecerá el Cielo, y aparecerá en él una gran Cruz luminosa, formada con estrellas y rodeada de ángeles.

Ante tan prodigioso acontecimiento se han formado numerosas expediciones que partirán desde varios puntos de esta provincia, y ya, en la mañana de hoy, el tren a Valencia iba abarrotado de pasaje-

ros, muchos de ellos enfermos, que se dirigen a las cuevas de Vinroma a presenciar tan sensacional acontecimiento y esta mañana, número de gentío, se apiña frente a unas fotografías que recogen una vista de las cuevas y a la pueguña vidente, que lleva las rodillas vendadas para orar diariamente sobre los espinos.

La Iglesia, no obstante, con la rigurosidad que para tales hechos no comprobados le caracteriza, ha publicado, por boca del Cardenal Arzobispo de Tarragona, y del obispo de Tortosa, serdas notas, dando cuenta de que las expediciones que se organizan no están bajo el patrocinio de la Iglesia ni de ninguna Asociación religiosa y ordena a todos los sacerdotes y párrocos de la archidiócesis que se mantengan en una actitud de completa indiferencia ante los hechos que se suceden, por cuanto hasta el momento, no consta presente indicio alguno de sobrenaturalidad. - U-FRA.

Conversaciones secretas sobre PALESTINA

Han intervenido oficiales de los Estados mayores de la Liga Arabe

El Cairo, 29. Abdul Rahman Azzam Bajá, secretario general de la Liga árabe, ha declarado que la decisión de la ONU, que favorece la partición de Palestina, solo tiene un significado para los árabes: "La guerra contra los judíos".

Hizo esta declaración, en el curso de una entrevista concedida a los periodistas. - EFE.

Conversaciones militares secretas

Bagdad, 29.—Las conversaciones celebradas por oficiales de Estado Mayor, de carácter militar, sobre las medidas que han de ser tomadas en caso de que se proceda a la partición de Palestina, han terminado, según se anuncia en los círculos militares de esta capital.

Dichas conversaciones se han efectuado con el mayor secreto.

En ellas intervinieron representantes de los Estados que integran la Liga árabe. Se cree que se ha llegado a un acuerdo para facilitar armas, medios de transporte y mantenimiento de tropas. - EFE.

Gran tensión en Tierra Santa
Jerusalén, 29.—El fracaso de la ONU en llegar a una decisión, sobre el reparto de Palestina ha motivado una gran tensión en Tierra Santa. Una atmósfera de expectación pesa en los círculos árabes y judíos aunque es más importante en los pueblos y aldeas musulmanas, debido a que el Gran Mufti de Jerusalén ha advertido a sus partidarios que aguarden sus instrucciones.

Los miembros del Alto Comité árabe creen no habrá variación de última hora en Flushing Meadows que influya sobre la decisión. El ayudante del Gran Mufti ha declarado que los árabes no dirigen sus miradas a la ONU sino al Líbano donde el Mufti tiene establecido su cuartel general. - EFE.

El agua para los bueyes y el VINO para los reyes

FINO ALMINA Para los paladares más exigentes.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Española, 24, MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 2. Teléfono 799

Jabón FLORES DEL GURYS

MAYOR Y DETALL

«PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ»

Grandes maniobras militares en Orán

Participan fuerzas de Tierra, Mar y Aire

Orán, 29.—Han comenzado grandes maniobras militares, que se desarrollan en la región de Saint Chad y Sainte Barbe du Tletat, al mando del general Olleris.

Como es sabido, también mandaba estas maniobras el general Leclerc, que murió ayer en accidente de aviación.

Participan en las maniobras fuerzas de tierra, mar y aire. - EFE.

CINE y TEATRO

CERVANTES: "Una chica con anzuelo". - United Artists, ha lanzado una de las mejores producciones cómicas que llevamos vista.

"Una chica con anzuelo" que ayer estrenó Cervantes con llenos absolutos en las diversas sesiones, no es una comedia más. Es la película que a todos hace reír por su argumento original, por las diversas situaciones cómicas y por la gracia particular de William Bendix, Grace Bradley y Max Baer que, entre otros, figuran en el reparto.

"Una chica con anzuelo" es algo que, por su absurdo, hará reír a los más serios y es el film que recomendamos a todos para pasar un rato entretenido a la vez que gozar de las delicias que sobre la pantalla se suceden continuamente.

LA SITUACION EN LA ZONA FRANCESA

Casablanca, 29.—Una declaración de la Unión de Sindicatos Marroquíes ha visitado al residente, general Juin, para exponerle la necesidad urgente de conceder el derecho sindical a los musulmanes.

Los delegados protestaron por la reducción de la ración de pan y pidieron al general que se adopten medidas contra los especuladores y las ocultaciones de trigo. Asimismo pidieron la revisión periódica de los salarios sobre la base de un mínimo vital, caso de no conseguirse que baje el coste de vida. - EFE.



Coñac Viejo X-SI Santa María S. M. C.

GRATIS

PARA PROPAGANDA se le confeccionará y remitirá por Correo, bonita sortija de PLATA forma sello con foto-esmaté. Envíe fotografía y medida del dedo (una tira de papel o un hilo) a

Estudio MADRID

AMPLIACIONES FOTOGRAFICAS

APARTADO 10.043 - MADRID

Modelo 20 Sello en plata de ley con foto-esmaté y tapa con iniciales (Gran moda)

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO

Calvo Sotelo n.º 20 Tl. 403

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROSA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-9 FALANCA ESPANOLA 29

Coñac FUNDADOR DOMECCO

LOS DEPORTES EL FARO EN ALGECIRAS

Hoy juegan ESTA TARDE EN EL ESTADIO CEUTA - SAN FERNANDO

PRIMERA DIVISION
Oviedo-Sabadell.
Alcoyano-Bilbao.
Tarragona-Valencia.
Madrid-Español.
Barcelona-A. Madrid.
Geta-Sevilla.
R. Sociedad-Gijón.

SEGUNDA DIVISION
Castellón-Ferrol.
Gorizia-Murcia.
Valladolid-Mestalla.
Mallorca-Barcelona.
Granada-Málaga.
Levante-Hércules.
Baracaldó-Córdoba.

TERCERA DIVISION
Arosa-Juvenil.
Galicia-Pontevedra.
Maestranza-Berbes.
Zamora-Por. Ferradina.
Orensana-Santiago.
Betanzos-Leonesa.
Lemos-Lucense.

Gijón-Juvenil.
Caudal-Langreano.
Rayo-Barreja.
Santona-Mirandés.
Burgos-Alencia.
Torrelavega-Santander.
C. Popular-Avilés.

Francia-Izarra.
Tolosa-U. Irún.
Alavés-Sestao.
M. Aerea-Arenas.
Guecho-Logroñés.
Durango-Osasuna.
Zaragoza-Irindapchu.

A. Zaragoza-Huesca.
Belchite-Arenas Z.
Onguenese-Sueca.
Saguntino-Tudelano.
Tauste-Acero.
Iárriva-Numancia.
Segarra-Escoriaza.

Júpiter-Iruñola.
Tarrasa-Gerona.
Granollers-Lérida.
Tortosa-Sans.
E. Industrial-Baleares.
Constancia-Reus.
S. Martín-S. Andrés.

Segoviana-Talavera.
Toledo-Salamanca.
Betis-Tomelloso.
Badajoz-Ferrovial.
Alcázar-Avilla.
Chamberí-Manchego.

G. Abad-Amariga.
Albacete-Cieza.
Alicante-Crevillente.
Linares-Eldense.
Elone-Jiennense.
Orhuela-Almería.
Imperial-Cartagena.

Electro-A. Tetuán.
CEUTA-San Fernando.
Coria-Larache.
Algeciras-Calavera.
Málaga-Linense.
Melilla-Huelva.
Cádiz-Antequera.

PRIMERA REGIONAL
J. Ba.ompédica-U. D. España.

SEGUNDA REGIONAL
Magreb-U. Tangerina.
Tibah Riadi-Gnaouen.
Magreb-Mercado.
Arcilla-Lucus.

En el cuadro titular reaparecen Torres, Guerrero y Yeto, volviendo Lolo al eje de la delantera.

Muchas y variadas alineaciones estuvieron flotando por el cerebro del entrenador ceutista durante la semana que hoy acaba. De una parte el rotundo fracaso de Larache y de otra un enorme deseo de que el equipo encuentre al fin una buena delantera, rinda el máximo, le sumieron en cavilaciones, truncando hasta su sueño. En ocasiones hasta creyó que podía disponer de once nuevos jugadores y que, vencedores estos del San Fernando, daban la más clara y contundente lección de entusiasmo y deportivismo a los que tan neciamente salieron derrotados de Santa Bárbara. Para luego volver a la realidad de una confianza delegada en la clase y condiciones de sus hombres actuales, que esta vez se veía agrandada por el siempre confortador consuelo de un posible debut de Alonso II, el ex-madridista, que llegó, firmó y... aún no sabe lo que es vestir la blanca camiseta del titular.

Entre cábalas y proyectos, euforismo y pesimismo, que de todo ha habido como en botica, se llegó a la noche de ayer sábado. No se podía contar con Alonso II debido a que una nueva "pega" hacia de todo punto imposible su incorporación al club "merengue". Por lo que Marín, tras el cambio de impresiones de rigor, optó al final por este equipo, que es el que esta tarde tratará de obtener dos puntos y un buen cociente particular frente al San Fernando.

Rincón: Perico. Pénin: Torres, Gil, Pedrín: Cuca, Guerrero, Lolo, Yeto y Toto.

A la reaparición de Torres hay que añadir las de Guerrero y Yeto, a los que un descañado prudencial parece haber abierto los deseos de triunfar y asegurarse los puestos de interiores titulares del equipo así como el retorno de Lolo a su puesto habitual de centro de la delantera en el que tantos éxitos consiguiera la temporada pasada. No termina de cuajar el madriñeo como interior. Pérez parece haber perdido toda aquella acometividad y entusiasmo que le llevaron al eje de nuestra delantera y César, además de no intentar nunca el disparo al marco, sigue sin progresar un ápice. De aquí que Marín se haya decidido por un ataque a base de Cuca, Guerrero, Lolo, Yeto y Toto, que es el único disponible que tiene el equipo y que puede ser la solución momentánea del problema. Clase, lo que se dice clase,

poseen los cinco en grado superlativo y a poco que les salgan medio bien las cosas y no les falte el apoyo y aliento del aficionado...

COMO FORMARA EL SAN FERNANDO

El equipo de la Isla, llegado en la tarde de ayer, ha desplazado a nuestra ciudad a once jugadores a los que acompaña el directivo don Juan Rodríguez. El guardameta Suárez, que desde el lunes se hizo cargo del entrenamiento del equipo, es el que nos facilita la alineación que esta tarde opondrá al Ceuta. Es esta: Suárez; Perales, Carrasco; Reyes, Jurado, Luque, Claudio, Chispa, Grias, Mejías y Díaz-Carrasco.

ARBITRO Y JUECES DE LINEA

Como ya anticipamos, el encuentro será arbitrado por el colegiado señor Barranco, ayudado desde las bandas por los señores Práxedes y Corbacho.

No hay partidos de segunda regional en el grupo ceuti

Los partidos correspondientes a la tercera jornada del Campeonato Regional de Segunda categoría, grupo de Ceuta, no se disputarán en el día de hoy.

El motivo, ya se lo supondrán ustedes, no es otro que el no disponerse de campo para ello. Que, una vez más, no solo sirve para enfriar el entusiasmo de estos modestos clubs sino también para hacer del calendario oficial un verdadero crucigrama de fechas.

Anúnciese en EL FARO

LA ESMERALDA
COMPRAS: BRILLANTES, ORO
PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE
PALANQUE 6 - CAMOENS, 1
CEUTA

ARISTA DE LA CIUDAD El monumento a Morón

Se va a elevar en nuestro parque definitivamente el monumento al ilustre patricio algecireño, Excmo Sr. don Buenaventura Morón Ibañez, que durante su vida fué el orgullo de Algeciras. Sus clases humildes eternamente recordarán a don Ventura, como se le llamaba por todos aquellos que recibieron el consuelo de su ciencia y de su protección.

Ahora, va llevarse a cabo la idea que nació un día feliz para la historia algecireña, en la época en que fuera alcalde nuestro inolvidable y querido Pepe Gasquez, así hay que llamarle.

Diversas y variadas vicisitudes tuvieron el proyecto parado, y ya hoy, el Ayuntamiento que preside el Sr. Baleriola, va a darle cima y realidad dejando puestos los jalones y comenzados los trabajos, para que conste que la realización de la idea fué de los que actualmente rigen los destinos del Municipio algecireño.

Para el verano próximo, en un rincón apartado y silencioso, alzará el pedestal que diga a todos, lo que fué y lo que hizo el hombre generoso y sabio que honró a Algeciras, dando al pobre y para el pobre todo su saber, su generosidad y su ciencia, en aras de la caridad más perfectamente cristiana.

Ramón de Montemar.
CARNET DE LA VIDA LOCAL
Funeral

En la iglesia parroquial de Ntra. Sra. de la Palma, tuvo lugar un solemne funeral aplicado por el alma de la que en vida fuera ejemplarísima Sra. doña Manuela Carrión Paiva, madre de doña Manuela Sánchez Carrión, esposa de nuestro estimado y respetuoso amigo, el director de la sucursal del Banco Español de Crédito en nuestra ciudad, don José Luque Fernández.

Al acto asistió gran cantidad de personas, que volvieron a testimoniar a los Sres. de Luque Fernández, como en el día del entierro su pesar por la irreparable pérdida.

Reiteramos a los familiares de la extinta nuestra sincera condolencia.

DEPORTES
Esta tarde hay que ganar.
Es necesario esta tarde ganar. Nos referimos a que hay que procurar poner en la palestra todo lo que se sea capaz para ob-

tener el máximo rendimiento. Son ya muchos los fracasos conseguidos y muchos los puntos obtenidos en contra para que la paciencia no llegue a agotarse en todos. Los muchachos del Algeciras deben salir al campo pensando que la afición en general está bastante disgustada con «su mala suerte». Hay que demostrar pues, que es esa mala suerte. Dé lo contrario, si esta tarde no se demuestra así no sabemos a donde se va ir a parar. Hay que ganar vamos a repetirlo, sea como sea.

El tratado entre Yugoslavia y Bulgaria

Incluye una alianza militar y el acuerdo de oponerse a la entrada en sus territorios de la Comisión de la ONU para los Balcanes

Praga, 29.—El tratado búlgaro-yugoeslavo, firmado ayer en Varna, incluye una alianza militar y estrecha cooperación económica, por veinte años, de acuerdo con el texto del tratado, transmitido por la Agencia Oficial de noticias yugoeslava.

En un comunicado facilitado simultáneamente, se asegura que ambos países se opondrán a la entrada en sus respectivos territorios de la Comisión de la ONU para los Balcanes.

La Agencia de noticias yugoeslava dice que los principales puntos del tratado, son los que se refieren. Primero: Las partes firmantes celebrarán consulta sobre todos los problemas internacionales de importancia y se prestarán ayuda mutua militar por todos los medios a su alcance, si un tercer estado ataca a uno de ellos.

Segundo: El artículo dice que en los asuntos internacionales, ambos países actuarán de acuerdo con la ONU, y en tercer lugar se fija el establecimiento por ambos países de relaciones estrechas para la cooperación en los cuerpos social, industrial y económico, e incluso en la preparación de una unión aduanera.

Terminado el plazo de los veinte años, dicho tratado será prorrogado automáticamente por un periodo de cinco años más a no ser que una de las dos partes contratantes notifique lo contrario, pero esto tendría que hacerse con un año de antelación.—EFE.

ESTADIO MUNICIPAL Alfonso Murube

Esta tarde A las 4 en punto
Partido correspondiente a la Tercera División de Liga
C. D. SAN FERNANDO
y
S. D. CEUTA

BODAS DE PLATA DE LA GRAN RIFA BENEFICA DEL HOSPITAL DE SANTURCE

Combinada con la Lotería de 5 de Enero próximo
536.000 pesetas de premios
BOLETIN DE PEDIDO DE BILLETES

Desde 33 pesetas—lámina 64—LOTE COMPLETO 125 ptas.
A los pedidos de DOBLE LOTE—250 ptas.—se les regala una participación de 25 pesetas de Lotería de Navidad, de DOÑA MANOLITA, de Madrid.

D. _____ que habita en el pueblo de _____ provincia _____
calle _____ n.º _____ piso _____ mano _____
solicita _____ billetes de la Rifa de Santurce, por valor de _____ pesetas a pagar contra reembolso, es decir, al recibir los billetes.

Sr. SECRETARIO DE SANTURCE (VIZCAYA)

Anuncios breves

Compras y ventas

SELLOS de caucho. Imprenta FARO.
BALANZAS y básculas Ariso facilidades pago. Comercial Maza Ceuta-Tetuán.
MAQUINAS escribir Royal, portátiles y oficina. Comercial Maza Ceuta-Tetuán.
COMPRARIA moto seminueva. Dirigirse Morro 1.

Alquileres

CAMBIO piso 3 habitaciones, cocina, patio interior y pasillo por otro mayor. Razón esta Administración.

Enseñanzas

MECANOGRAFIA al tacto. Academia técnica "E. Piar de Viti". Jadú.

Traspaso

TRASPASO amplio local, propio almacén u oficinas, situación inmejorable. Razón esta Administración.

Pérdidas

RELOJ pulsera oro, Puente Cristo-San Amaro. Razón Joaquín Curajo. Funeraria.

Varios

FAJAS Madame X (Representación) Sargento Mena, 7, 1.ª. Iqda. Aviso: Se reciben nuevos modelos pécarguelos hoy mismo! Su faja quedará nueva confiándonos su arreglo.
SOSA caústica especial para fabricar jabón. La encontrará en Droguería Central.
CONFECCIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.

Termina la huelga general en Milán

(Viene de la primera página.)
agrega a continuación.
El periódico de los socialistas de izquierda "Avanti", titula: "En Milán fracasa el complot de Scelba para provocar la guerra civil". Impugna la orden de encargar al Ejército de las atribuciones del poder civil. Si la situación lo autorizaba, como prueba de que "Scelba quiere gobernar con el estado de sitio, su primer intento contra la manifestación es recurrir a los generales, así se pasa a la guerra civil".

Gran escándalo en la Asamblea francesa

(Viene de la primera página.)
en medio del mayor alboroto.
"Es necesario —añadió— que el país vuelva a encontrar el orden y la seguridad".
Los gritos y los golpes en los pupitres de los escaños de los diputados comunistas eran tan fuertes que se podían oír en las cabinas telefónicas que se hallan más de diez metros del salón de sesiones.
"Ésto a todos los obreros —siguió diciendo Schuman— especialmente a aquellos trabajadores que han sido mal aconsejados por malos dirigentes, que vuelvan al trabajo y procuren darse cuenta de los esfuerzos que el Gobierno realiza. Algunas de las medidas que he presentado, producirán ayuda inmediata a los obreros, pero no podemos ir más allá por el momento, si queremos evitar la inflación. Me veo obligado a decir, sin embargo, que los comunistas no están interesados en esas medidas, sino solamente en mantener la agitación y el desorden. Encontramos cada vez más extranjeros mezclados en este asunto. No tendremos piedad para esos elementos".
Los comunistas comenzaron de nuevo al escuchar las palabras del jefe del Gobierno, a golpear los pupitres al mismo tiempo que gritaban: "¡Eso no es verdad! Eso no es verdad!"

Nuevo escándalo por la tarde...
París, 29.—La Asamblea Nacional se ha reunido a las tres de la tarde, durante 15 minutos tempestuosos de barullo y griterío, caos ininterrumpido, en que los comunistas y anticomunistas cruzaron amenazas e insultos, mientras daban golpes con las tapas de los pupitres, y ahogaban la voz del presidente de la Asamblea, Herriot.
La sesión ha sido aplazada hasta las cinco y media de la tarde.—EFE.

"Il Messaggero", de Roma, dice que le ha sido imposible a De Gasperi llevar a los comunistas a su Gabinete "después de la creación de la Kominform" y aconseja al Gobierno que "tenga valor". Es la única manera —dice— de impedir que los prefectos se pongan también los gorros rojos de la "revolución".

El independiente "Il Momento" califica de acontecimientos de Milán de "semirrevolución" y pregunta: "¿Es que hemos recobrado la libertad sólo para ver perpetuado bajo otras formas y por obra de otras personas las hazañas que surgen al Estado democrático y abren la puerta de la dictadura?"

Reclama una ley para proteger el poder de la Asamblea, porque "es inútil elaborar una constitución si sus disposiciones pueden ser subvertidas con impunidad por cualquiera que tenga pulmones para gritar en las plazas públicas, más fuerza para empezar la lucha o armas para desembarazarse de los adversarios que le molestan".—EFE.

Quieren un jefe de Policía izquierdista...
Roma, 29.—Procedente de Milán, ha llegado a esta capital una delegación izquierdista compuesta por el alcalde socialista de dicha ciudad, aún en funciones, Antonio Greppi, por el primer teniente alcalde, Mario Montagna, cuñado de Togliatti, y otros elementos, para pedir que se nombre jefe de la Policía de Milán a un hombre que sea bien recibido por la extrema izquierda.

La delegación confiere inmediatamente con el presidente de la Asamblea, Umberto Terracini, comunista, y con el ministro del Interior, Mario Scelba.

Los periódicos comunistas de Roma, Milán, Turín y Génova, han anunciado que "los trabajadores están listos" para la huelga general a no ser que se liquide el insulto de Milán.

Se refieren a la destitución de Ettore Troilo, prefecto de Milán y ex-guerrillero.—EFE.

Parece que la C. G. T. pide la REANUDACION DE NEGOCIACIONES

(Viene de la primera página.)
el fin de enlazar libremente aquella zona con los comunistas italianos.

3) Provocación de desórdenes en el Norte de Francia con el fin de detener la producción hullaera y facilitar el contrabando de armas desde Bélgica.

4) Erección de Limoges, Poitiers, Burdeos, Toulouse, Marsella y Lyon, en centros de la rebeldía comunista, y

5) Movilización de fuerzas de choque, especializadas en la acción directa y que ejercerían presión sobre los elementos menos decididos del partido.

El objeto inmediato del plan —añade "L'intransigeant" no es tomar inmediatamente el poder, sino enfrentarse a toda costa con el "imperialismo norteamericano", reduciendo a Francia a un Estado de caos económico que imposibilite prácticamente la aplicación del plan Marshall.—EFE.

Acusan a Schuman de tener un acuerdo secreto con De Gaulle...
Londres, 29.—El semanario socialista "Gaceta literaria soviética" dice que el jefe del Gobierno francés, Robert Schuman, ha realizado un acuerdo secreto con el general De Gaulle, como consecuencia de no estar en condiciones de hacer frente a la situación con los medios ordinarios y que de resultados de ese acuerdo está reagrando.

MODAS

Lys

Todo abrigo de pieles anticuado puede ser reformado por poco dinero

Consulte a nuestra sección de peletería

pando el Ejército francés y concentrando las fuerzas del mismo de la Gendarmería y de las "bandas fascistas", en torno a los grandes centros industriales para sofocar a la democracia con armas norteamericanas. Pero "los patriotas que salvaron a Francia de la invasión hitlerista" —añade— no cesarán ante tales preparativos y no permitirán la entrega del país a los banqueros estadounidenses.—EFE.

La huelga se extiende por el Norte de Africa...

Argel, 29.—El movimiento huelguístico se extiende por Africa del Norte. Los trabajadores del Estado en el Departamento de Argel, han cesado en su trabajo.

Sigue la huelga de los trabajadores del puerto de Bona.—EFE.

Se reanuda la comunicación telegráfica y telefónica...

París, 29.—El Gobierno anuncia que se han reanudado normalmente las comunicaciones telegráficas y telefónicas en todo el país, que la orden comunista para que esos servicios declarasen la huelga fue ampliamente rechazada en una votación secreta.—EFE.

La Asamblea de la O.N.U.

(Viene de la primera página.)
afirmativos de Liberia, Haití y Filipinas, cuya posición era dudosa y que aseguró la mayoría necesaria de los dos tercios. Solamente un país estuvo ausente de la votación.

Seguidamente, sin oposición, se nombró miembros de la Comisión de Palestina de las Naciones Unidas, a Bolivia, Checoslovaquia, Dinamarca, Panamá y Filipinas.—EFE.

Molina S. L.

Electricidad Jugueteria loza y cristal Papeles pintados

La fortaleza de un roble



en el crepúsculo de la vida

NERVIOS DE ACERO TONICO NERVIOSO CERA

FOSFORO PURO, ESTRICNINA E HIPOFOSFITOS. FORMULA MAGISTRAL UNICA APROBADA POR LA REAL ACADEMIA DE MEDICINA Y CIRUGIA DE BARCELONA.



DEBILIDAD NERVIOSA, AGOTAMIENTO CEREBRAL, NEURASTENIA, SURIENAJE, PERDIDA DE MEMORIA, CONVALESCENCIAS.

LABORATORIOS CERA S.A. VÍEG. 18 - BARCELONA 151

EL TIEMPO
Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:
Presión media: 759'5.
Temperatura máxima a las 14'45: 12'2.
Temperatura mínima a las 11'15: 8'0.
Temperatura media: 10'0.
Humedad relativa media: 72%.
Dirección dominante del viento: W.
Velocidad media del viento: 18 kilómetros.
Horas de sol: 4'10.
Lluvia caída en las 24 horas: 13'3.
Estado del cielo: nuboso.
Estado del mar: marejadilla.

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE
MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL
Enfermedades de los niños. Puericultura
Consulta de 4 a 6 en. Millán Asiray 15. Teléfono 760

Dr. Juan Martínez Higuera
Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo
PIEL, VENEREO Y SIFILIS
Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tlf. 705
CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Emilio Maté Alonso
Medicina general y de la infancia
RAYOS X
ELECTROCARDIOGRAFO
Sanjurjo, 12 TETUAN

Dr. José Navarro Martínez
MEDICO PUERICULTOR TITULADO
Enfermedades de los niños y Puericultura
CONSULTA EN GENERAL Y AGUE 12 PRIMERO DE 4 a 6
TELEFONO 7-9-0, CEUTA

Doctor Calvo Pecino
MEDICINA INTERNA
Consulta de 5 a 7. Jáudenes, 26, primero
TELEFONO, 1006 CEUTA

Las pruebas de la bomba atómica en Siberia son falsas

Declaración de unos prisioneros japoneses

Tokio, 29.—El periódico lo-
cal "Yomiuri Shimbun" publi-
ca una información, según la
cual los prisioneros de guerra
japoneses en Rusia, que acaban
de regresar al Japón, proceden-
tes de un campo de concen-
tración situado en Irkutsk,
Siberia, han manifestado que
las noticias sobre pruebas de
la bomba atómica efectuadas
en Siberia, son absolutamente
falsas, ya que ellos no oyeron
ninguna explosión.
Recientemente, un periódico
francés publicó una noticia en
la que anunciaba que el pasado
día 15, Rusia había llevado a
cabo un experimento con la
bomba atómica, en una locali-
dad próxima a Irkutsk.—EFE.

EL SUPUESTO COMLOT DE los oficiales egipcios

El Gobierno califica de exageradas las informa- ciones

El Cairo, 30.—En un comu-
nicado facilitado por el Gobier-
no egipcio se acusa a las agen-
cias informativas extranjeras
y a los corresponsales de Pren-
sa de haber informado al ex-
tranjero informaciones exagera-
das sobre un supuesto complot
en el que figuraban algunos
oficiales del Ejército.
Sin embargo, de buena fuen-
te se sabe que un oficial del
Ejército está acusado de haber
escrito un folleto incitando al
asesinato del jefe del Estado
Mayor, Ibrahim Atallah Baja.—
EFE.

LOS SUCESOS FRANCESES ESTAN INSPIRADOS POR MOSCU

Tratan de deshacer el bloque occidental para que las cuatro grandes potencias no resuelvan el problema de Alemania

Marshall considera la situación de Francia muy peligrosa

Londres, 29.—El secretario de
Estado norteamericano, George
Marshall, considera que la situa-
ción, en Francia "es muy peli-
grosa", y teme que pueda des-
truir la pequeña esperanza de
que las cuatro potencias lleguen
a resolver el asunto de Alema-
nia, según comunica la United
Press.
Informes no oficiales dicen
que Marshall cree que el caos
francés ha sido deliberada-
mente presentado por los comu-
nistas, inspirados por Moscú pa-
ra causar un entorpecimiento al
débil Gobierno francés y desha-
cer el sólido bloque occidental
en contra de Rusia, en lo que
afecta a los problemas de Ale-
mania. Se tiene entendido que
Marshall teme que el mayor pe-
ligro se encuentra en la posi-
bilidad de que los responsables
del malestar en Francia no sean
capaces de contener ese mismo
malestar cuando lo consideren
necesario. La situación crítica de
Francia e Italia ensombrea la
reunión de Londres y uno de los
delegados ha descrito la situa-
ción en la siguiente forma:
"Aquí hay batallas de palabras y
allí hay batalla en las calles".
—EFE.

terada oposición a la anexión
económica del Sarre a Fran-
cia.
"Más belicoso que nunca, Mo-
lotof persiste en sus métodos
obstruccionistas", dice "L'Épo-
que".
"Una vez más, Molotof, niega
el Sarre a Francia", declara
"L'Aube", mientras que "L'Or-
bre", titula: "Mal día para nos-
otros en Londres".
Por su parte, el comunista
"L'Humanité", afirma que Bi-
dault está decidido a demostrar
como sea que la Unión Soviética
es centraria a los puntos de
vista de Francia.
Según el diario radical "Au-
rore", la situación interior de
Francia sitúa a Bidault en po-
sición tan desventajosa que re-
sultará inevitable la vuelta a una
Alemania centralizada. La pre-
gunta que cabe formular —añade—
no es ya la de si habrá
una nueva Alemania sino la de
qué forma tendrá la nueva Ale-
mania.—EFE.

CHILE NO SE INCLINA ANTE LA POTENCIA SOVIETICA

El Gobierno ruso no permite salir de Moscú al embajador Cruz Ocampo y a su esposa, de nacionalidad rusa

Santiago de Chile, 29.—En el
Ministerio de Asuntos Exterio-
res se ha facilitado una nota so-
bre las incidencias chileno-sovié-
ticas en relación con la negati-
va del Gobierno ruso a dejar
salir de Moscú al embajador Da-
vid Cruz Ocampo y a su espo-
sa, de nacionalidad rusa, Lidia
Lesina de Cruz.
En la nota, después de dar
a conocer las continuadas ges-
tiones realizadas por el Gobier-
no argentino, el cual con am-
plio espíritu fraternal y deci-
dido empeño ha prestado su
cooperación en las difíciles ne-
gociaciones, expresa que Lidia
Lesina, al casarse con Alvaro
Cruz contra el parentesco de afi-
nidad legítima en primer gra-
do con el embajador de Chile,
y, por tanto, forma parte de
su familia.
Agrega la nota que "el Go-
bierno de Chile declara que no
se inclina ante la potencia so-
viética e insiste en la salida de
todo el personal diplomático de
Moscú, así como sus familiares.

Tan seguro está del derecho
que le asiste que se allana oes-
de luego a someter el caso a
la decisión de un tribunal ar-
bitral o de justicia internacio-
nal".
Mientras tanto, se ha prohi-
bido a los diplomáticos rusos
que aún permanecen en Chile
que comuniquen con su Gobier-
no en clave.—EFE.

AVIONES DESCONOCIDOS VUELAN sobre territorio griego

Los habitantes de un pueblo amenazan con evacuarlo si salen de allí las tropas

Atenas, 29.—La agencia de
información griega anuncia que
cinco aviones de nacionalidad
desconocida, han volado sobre
territorio griego durante las pa-
sadas 24 horas. Dos de los apa-
ratos procedían de Albania y
fueron localizados al norte de
Janina; otros dos aparatos fue-
ron vistos cerca de Carperissi,
región situada al sur de Tasi-
kkala, en el centro de Grecia.
El quinto avión fue visto so-
bre Rahoula, cerca de Cardista,
Tesalia.—EFE.

tropas se quedasen allí de ma-
nera permanente.
Más avanzado el día las tro-
pas se dispusieron a partir y
entonces los vecinos de Ama-
lias amenazaron con evacuar la
población.
En vista de la actitud de los
moradores de dicho pueblo, las
autoridades han decidido dejar
a los soldados hasta que sean
sustituidos por dos compañías
de Policía armada.
También se anuncian enuen-
tros dispersos en el norte de
Grecia y los despachos infor-
man que los rebeldes atacaron
Zitra, en el Epiro, huyendo des-
pués hacia el monte pasidari.
Trece guerrilleros resultaron
muertos, 24 heridos y 26 se
rindieron.
El jefe de las fuerzas que
defendían Leucopetra, cerca
de Xanthi, en Tracia, ha re-
sultado muerto cuando los re-
beldes atacaron la localidad.—
EFE.

Amenazaron con evacuar un pueblo sus vecinos, si se marchan las tropas:

Atenas, 29.—Noticias proce-
dentes de Patras dicen que los
habitantes de Amalias, en Me-
rea (Peloponeso occidental) han
organizado una manifestación
para impedir que las tropas del
Ejército regular abandonen la
ciudad.
Dichas tropas fueron envia-
das a principio de semana cuan-
do una fuerte formación gue-
rrillera invadió, saqueó el pue-
blo y asaltó la prisión, tratando
de poner en libertad a los pres-
os. Las tropas debían de re-
gresar a su región, pero los ha-
bitantes de Amalias colocaron
barricadas de alambrado espiro
frente a la estación del ferro-
carril y pusieron obstáculos en
los riles insistiendo en que las

La Prensa francesa co-
menta las repercusiones
de la situación en la
Conferencia de Londres.
París, 29.—La Prensa dere-
chista y moderada censura amar-
gamente a Molotof por su rei-

La influencia comunista en Extremo Oriente

Han organizado otro Komin- form, como el de Belgrado

Peiping, 29.—El periódico
"World Daily" anuncia que en
una reunión celebrada por los
comunistas de Extremo Orien-
te en Jarbán, se ha creado una
oficina de información que ten-
drá su sede en Wladivostock,
semejante al kominform de Bel-
grado.

En un telegrama de Mukden,
el periódico dice que en la con-
ferencia estuvieron representa-
das China, Corea, Mongolia, Fi-
lipinas, la India, Birmania y la
Indochina francesa.
Ningún otro periódico ha da-
do información en este sentido.
—EFE.

LO QUE HA LLOVIDO

Tetuán figura en cuarto lugar con 23 litros por metro cuadrado

Madrid, 29.—Durante el día
de ayer se registraron las si-
guientes precipitaciones, por me-
tro cuadrado:
Cabo Mayor, 44 litros; Igual-
do, 43; Gijón, 29; Tetuán, 23;
Izana, 20; Reinoso, 17; Oviedo,
15; La Coruña, 10; Santiago y
Larache 12; Santander 11; Mon-
teventoso 10; Los Rodeos, 9;
Lugo, Palma de Mallorca, Varea
e Iftá, 7; Avila, 6; Almería y
Melilla, 4; Tarifa, 3; Soria 2;
Valladolid, Burgos y Navacerra-
da, 1; Formentera, 0,4; San Fer-
nando, 0,1; León, Salamanca y
Cabo Jubi, inapreciable.—CI-
FRA.

**¡¡ Ya está
aquí!!**
TAN GUAPA Y
SIMPATICA
COMO SIEMPRE



A POLO

Tiene el gusto de
ofrecer al público
centí el maravillo-
so espectáculo

MULTICOLOR 1947

al frente del cual,
figura

Estrellita CASTRO

DOS UNICOS DIAS
DE ACTUACION

3 y 4 de DICIEMBRE

Lea el próximo mar-
tes una información es-
pecial en EL FARO, so-
bre este espectáculo.

ULTIMA HORA DEPORTIVA

Alonso II se alinea- rá con el Ceuta

En otro lugar de este núme-
ro, en la plana deportiva en-
contrarán ustedes la alineación
que esta tarde presentará el
equipo titular al San Fernando.
No es la que en realidad saldrá
porque a última hora de la no-
che realizó su incorporación el
interior Alonso II y éste debu-
tará mañana en el equipo titu-
lar. Cuya alineación definitiva
para esta tarde es la siguien-
te:
Rico; Perico, Pepín; Torres,
Gil; Pedrín; Cuca, Alonso II, Lo-
ló, Yeto y Toto.
Felicitamos todos de que
al fin sea una realidad esta ad-
quisición y de que el equipo lo-
cal cuente ya con un delantero
más de indiscutible clase.

Una publicidad eficaz?
Anuncios breves
en EL FARO